

## BORDEAUX ET BORDEAUX SUPERIEUR

## CHÂTEAU FAYAU

LOIN DES PRIMEURS...  
MAIS PRÉSENTS SUR LES DEUX RIVES

FAR FROM THE PRIMEURS ... BUT PRESENT ON BOTH BANKS



**L**ORS DE LA SEMAINE PRIMEURS à Bordeaux, SommelierS International a voulu connaître l'ensemble des aspects et implications de divers opérateurs. Pour cela, nous avons rencontré des propriétaires présents sur les deux rives et non classés, afin d'appréhender la qualité du millésime. Nous nous sommes tournés vers les propriétés « *Jean Médeville et fils* » dont le siège social et viticole est localisé à Cadillac au Château Fayau, et la production sur une multitude d'appellations. Un domaine viticole acheté par un tonnelier, Jérôme Médeville, en 1826 et qui, du passé au présent, a conquis au fil de sept générations près de 200 hectares dans l'ensemble des couleurs des vins de Bordeaux. Les vignobles « *Jean Médeville et Fils* » sont présents sur 11 appellations des 60 que compte Bordeaux, rive gauche comme rive droite. A chaque millésime, des innovations, des investissements sont réalisés, comme le Tribaie et bientôt le système Oenoview qui permet la détection par satellite et GPS des zones de production plus ou moins précoces, afin d'affiner les dates de vendanges en fonction de la connaissance des terroirs et de la technicité. L'utilisation d'outils techniques modernes, une gestion parcellaire, une grande réactivité, l'approche terrain et la dégustation par les propriétaires eux-mêmes, sont toujours d'actualité pour élaborer des vins encore plus qualitatifs !

**D**URING THE PRIMEURS WEEK in Bordeaux, SommelierS International wanted to know about the whole of the aspects and implications of different actors. With this in mind, we met owners of the two banks and not classed in order to understand the quality of the vintage. We turned to the estates "*Jean Médeville et fils*" which head offices are located in Cadillac at the Château Fayau, and the production on a vast number of appellations. A viticultural property bought by cooper Jérôme Médeville in 1826 and which conquered from past to present through seven generations close to 200 hectares in all the colours of Bordeaux wines. The Vineyards "*Jean Médeville et Fils*" are present in 11 appellations out of the 60 of Bordeaux, as much on the left as on the right bank. For each vintage, innovations, investments are achieved like the Tribaie and soon the system Oenoview which enables to detect via satellite and GPS the more or less early production zones, in order to fit the harvest dates according to the knowledge of the terroirs and technicality. The use of modern technical tools, plot management, good reactivity, practical approach and tasting by the owners themselves, are still topical to make even better wines!

As for the 2010 Primeurs, here is an interview of Marc, Jean and Jacques Médeville: